

**3 MILLIONS
DE VISITEURS,
ÇA SE FÊTE...**

... avec vous !

le 9 juillet 2024



Communiqué de presse

28 juin 2024

Rendez-vous le 9 juillet 2024 pour fêter les 3 millions de visiteurs au Volcan de Lemptégy !

3 millions de visiteurs, ça se fête ! Le Volcan de Lemptégy a choisi de célébrer cet événement en proposant aux visiteurs une soirée festive le 9 juillet.

Au programme, fanfare locale et animations conviviales pour ravir petits et grands. Cette belle soirée, sera clôturée à 22h30 par le lancement du parcours nocturne lumineux et sonore « Le Réveil du Volcan ». Cette balade féérique de 1.5 km, plongera les visiteurs à l'intérieur du volcan pour une expérience hors du commun.

25 dates à découvrir en juillet et en août.

Les dates et les horaires du parcours nocturne sont à retrouver sur le site internet : auvergne-volcan.com.

À propos du Volcan de Lemptégy

Situé au cœur du site naturel de la chaîne des Puys, inscrite au patrimoine Mondial de l'Unesco, le Volcan de Lemptégy, Grand Site de France, est unique en Europe. Ouvert depuis 32 ans, le Volcan de Lemptégy va accueillir plus de 3 millions de visiteurs. En 2023, ce sont 189 500 visiteurs qui sont venus découvrir le site.



Gaëlle Fafournoux

Responsable Communication
07 62 59 38 85 ♦ communication@auvergne-volcan.com

RENSEIGNEMENTS & RÉSERVATIONS
04 73 62 23 25 ♦ auvergne-volcan.com

31 route des Puys, Les Maisons Rouges, 63230 ST OURS